

Ma maîtresse l'a dit !



Henriette Robin



Lorsque mon fils aîné avait 4 ans, il fréquentait une classe de maternelle et appréciait beaucoup son enseignante. Nous étions au mois de mai, et la maîtresse avait parlé à sa classe de l'arrivée du printemps. Tout fier de son savoir, mon petit génie me partageait ce qu'il avait appris, mais voilà... nous n'étions pas d'accord sur la date exacte du jour du printemps ! Je m'efforçais de le convaincre que j'avais raison et que Madame F. s'était certainement trompée. Celui-ci se dresse alors du haut de ses 4 ans et me regarde droit dans les yeux en me disant avec une grande assurance : « Non c'est toi qui te trompes, ma maîtresse a toujours raison, elle sait tout ! ». Quelle réponse ! Je ne savais plus quoi dire, j'étais « bouche bée » ! J'en tirais tout de suite une leçon. Ce petit garçon avait une confiance

absolue en cette maîtresse d'école, sa parole était digne d'être crue. Pour lui, pas l'ombre d'un doute, elle avait dit la vérité !

J'enseigne également à l'école du dimanche et mon désir c'est que ces enfants puissent avoir la même réaction, qu'ils disent : « Ma monitrice l'a dit, c'est vrai. Elle dit que la Bible est la Parole de Dieu et que Jésus m'aime, qu'Il pardonne mes péchés, donc je crois ». Je désire que les promesses de Dieu se gravent en eux et qu'ils soient équipés pour faire face aux difficultés de la vie. Pas de doute c'est la vérité. Si tu enseignes des enfants dans ton église, je veux t'encourager à faire tous les efforts nécessaires pour que tes paroles soient empreintes de foi et que tes élèves soient convaincus à 100% que tu dis la vérité.

Nous avons également un enseignant hors pair, Dieu. Il nous a donné des paroles de vérité dans lesquelles nous pouvons mettre toute notre foi. Il nous a laissé des promesses que personne d'autre ne peut tenir. Par exemple, notre Sauveur nous assure d'être avec nous chaque jour ; si nous nous approchons de Lui, Il s'approchera de nous ; si nous sommes dans la détresse et que nous l'invoquons, Il nous répondra ; si nous confessons nos péchés, Il est fidèle et juste pour nous les pardonner. Il nous promet la vie éternelle.

Peut-être es-tu angoissée au point de ne pouvoir dormir, médite ce verset qui nous enseigne que nous pouvons nous coucher et dormir en paix car Il veille sur nous. Cette page pourrait être interminable, tellement la Bible contient de promesses pour ceux qui croient ! Es-tu perturbée par une situation difficile, un avenir incertain... ? Face aux plans que Dieu a pour toi ton inquiétude ne cesse de grandir car les raisonnements sont trop grands et ont pris la place de la confiance. Perds-tu courage à cause d'un exaucement de prière long à venir ? Repasse dans ton esprit ces paroles, ces versets qui sont indispensables pour nourrir ton cœur. Dieu n'est pas un dieu qui ment

en nous faisant de fausses joies. Voilà pourquoi Jésus nous a dit d'avoir la foi comme un enfant, car l'enfant croit, tout simplement.

Aujourd'hui comme l'a fait un jour ce petit garçon de 4 ans, dresse-toi face à tes doutes et à l'incrédulité, et dis à l'ennemi de ton âme : « Dieu l'a dit, Il ne peut pas se tromper, Il dit toujours la vérité, Il me l'a promis ! »

« DIEU L'A DIT ! »

[Psaume 27.14](#) : « Espère en l'Éternel ! Fortifie-toi et que ton cœur s'affermisse ! Espère en l'Éternel ! »

[Psaume 130.5](#) : « J'espère en l'Éternel, mon âme espère, et je m'attends à sa parole.

Henriette Robin

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com